

耕・結・愛

KOU JYU AI

第16号

高畠町立高畠中学校
PTA文化広報部印刷：(有)寄清堂印刷
TEL.0238-52-0005

四年ぶりに高畠にお世話になりますこととなり、めざす人間像を表題のとおり掲げ、一学期の始業式で全校生に話をしました。「正しく」の有様は三つ。一、人にも迷惑をかけない。二、失敗したらごめんなさい。一、しても



校長

完戸 陽介

えらぐなくとも
正しく生きる

当校は二〇二名の新入生を迎えて、令和三年度をスタートさせています。一年生は中学生活に、二年生は先輩として、三年生は全体のリーダーへと、それぞれが夢と希望にあふれている事だと思います。それは、私たち保護

PTA会長
山木 広志

かけ橋として

者としても同じ気持ちです。

この心地よい緊張がこれまでと少々異なるとすれば、コロナ禍による「新たな生活様式」が日常のものとなつたからでしょうか。

今年度のPTA活動について

は、互いの関係性までも希薄にすることなく、これまで以上に学校・家庭・地域のつながりを大切にしていく必要があると考えています。町に一つの中学校であるPTAの一員として、そのかけ橋となれればと考えておりますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。



2学年

学年目標

「挑～203人のmemories～」



私たちのクラスは、みんなで協力して何事も楽しめるクラスです。これからも、一人一人が成長できるように頑張ります。



まだまだ石ころな私達ですが、美を追求し、個性を磨きダイヤモンドになる事を夢見て頑張っています。



2年3組は、活発で元気の良い、明るいクラスです。時間を見て、メリハリのある行動を頑張っていきます！



2年5組は、1つの目標に向かって一人一人が努力することができ、明るく思いやりのあるクラスです。



声が大きい生徒多数在籍！ダジャレが常に飛び交う！笑い上戸が多い！エネルギーに満ちた楽しいクラスです。

2学年の抱負

委員長 高梨 通真



この学年をより良くするために、日頃の生活や何事にも真剣に取り組む姿勢を大事にし、最高の学年にしたいです。



僕達1年2組は皆フレンドリーです。班活動では活発な意見が飛び交います。笑いが絶えない楽しいクラスです。



僕達1年2組は皆フレンドリーです。班活動では活発な意見が飛び交います。笑いが絶えない楽しいクラスです。



1年4組は、学級目標のONE PIECE、明るく笑顔の絶えないクラスを目指し、頑張っていきます！



1年6組は、明るく、元気なクラスです。クラスの目標の「なかま」を達成できるように協力し頑張ります。



一人一人が目標を持ち、達成できるような企画を考え、気持ちよく学校生活を送れる学年にしていきたいです。



1年1組は仕事に責任を持って取り組むことを頑張ります。忘れずに仕事をし、信用されるクラスにしたいです。



全員が互いのために協力的になって声掛けや行動ができる・明るい笑顔あふれるクラスにしていきたいです。



1年5組学級スローガン喜怒愛楽。先生を含め37人で一緒に喜び、時には努力をし、この1年を謳歌したいです。



私達支援学級は、違う学年の個性豊かな生徒達がその良さを活かして協力し合う、とてもぎやかなクラスです。

かかやき・はばたき

職員紹介

令和3年7月29日 ⑤



令和3年7月29日 ④

生徒会長の抱負

千葉 美優

高中を誰もが楽しく過ごせる学校にしたいです。そのため、今の高中に必要な事を考えて行動していきます。



「毎日健康TT生活」を学級目標に、毎日明るく楽しく、和気あいあいとした雰囲気で生活しています！



いつも明るく元気で友達思いなクラスです。いざとなったら団結し、力を發揮するYDKな楽しい4組です。



3年6組は協力のできる明るいクラスだと思います。卒業までの様々な行事をみんなで楽しんでいきたいです。



いつも眠そうな皆が給食の時間にはすごい勢いでおかわりをします。野性的で動物園のような3年1組は最高ですよ。



3年3組は、良い意味で超絶バカになれる個性豊かすぎるクラスです。笑って卒業できるクラスにします。



全員の個性が輝く素敵なクラスです！一人一人が主人公で毎日が楽しく笑顔あふれるクラスを創りあげます！



地区 結果

総体 報告



東置賜地区中学校 総合体育大会 結果一覧（三位入賞以上）

吹奏樂部



農業生産部



專門部

美術部



綜合文化部



学年部

一学年部長の安部と申します。コロナ禍で今までのような活動が出来ない中、我々保護者として、又PTAとして何ができるかを念頭に置き、何よりも子ども達が安全で安心な学校生活を送れるように活動して参ります。一年間宜しくお願ひ致します。

一学年部長の安部と申します。コロナ禍で今までのような活動が出来ない中、我々保護者として、又PTAとして何ができるかを念頭に置き、何よりも子ども達が安全で安心な学校生活を送れるように活動して参ります。一年間宜しくお願ひ致します。

コロナ禍の中、新生活様式での中学校生活も二年目となり十四歳を迎える時期となりました。二学年では立春式を行います。心身共に大人へと成長していく子ども達に将来の夢や大人としての自覚を、この立春式を通して考えて欲しいと願い準備を進め参ります。そしてあたたかい心で皆さまと見守りたいと思います。どうぞご協力をよろしくお願ひ致します。

今年度三学年 P.T.A では、七月に高校説明会を実施しました。生徒と保護者が参加することで、親子で進路について考え、話をする際の参考にしていただければ幸いです。最終学年として、全員が希望する進路に進むことが出来る様に精一杯応援していきます。

今年度の一学期は、「密」を回避しながら多くの行事が行われたことにほっとしています。編集会議では、多くの活動の様子を写真で見ることがができました。本誌ではその一部の紹介となりますが、楽しんでいただけが、いれば幸いです。編集に携わって頂いた皆様、ありがとうございました。

一学年部長

一学年部長

三学年部長
水口 哲

編集後記

本部会の主な活動は、年三回の広報誌の発行です。子ども達の活動の様子を紹介し、PTA活動を皆さんにお知らせすることを目的として作成しています。これまでもそうですが、今号も充実した紙面にすることができました。また、今年度はメディアアンケートも計画しています。ご協力、よろしくお願ひします。

先生も親も、誰もが経験した事のないコロナ禍の中で、本来中学生として学ぶべき対人関係や情緒等を新しい生活様式を守りながらどう育てていくのか、育成研修部としてできることを模索しながら進めて行きたいと思いまますのでご協力の程、宜しくお願ひ致します。

今年度、環境保体部長を務めさせて頂くことになりました。小林と申します。

今年度も新型コロナウイルスの影響で、活動の制限はありますが、環境保体部では例年同様に通学路の安全確保のための立哨指導や親子で食の知識と食生活を楽しく学ぶ「家族de クッキング」を予定しております。

ご協力の程、よろしくお願い致します。

文化広報部長
渡部一喜

育成研修部長
荒井 とぎ

環境保育部長
小林 典子



編集委員（三学年） 渡部一喜、和泉美幸、菜美将尚、江袋聰美、濱田中川一幸、森谷ひとみ、大河原多美子、沖津保原勇介、西方達也